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♦ Mai 2021

Blog Theweblogworld - « Visiting Collioure On The Côte Vermeille? What You Need To
Know » Journaliste Chris O Brien - Reportage en juillet 2020

Collioure is nestled along the spectacular Côte Vermeille in the French department of Pyrénées-Orientales in
the Occitanie Region. This Southwestern France destination is a hidden gem that’s perfect for enjoying a few
days along the Mediterranean Sea.

" Vous visitez Collioure sur la Côte Vermeille ? Ce que vous devez savoir  " : Collioure est nichée le
long de la spectaculaire Côte Vermeille dans le département français des Pyrénées-Orientales, dans la région
Occitanie. Cette destination du sud-ouest de la France est un joyau caché, idéal pour passer quelques jours
au bord de la Méditerranée.

♦ Juin 2021

Magazine Forbes - « Pyrénées-Orientales Is France’s Camping Promised Land » - Journaliste
Chris O Brien - Reportage en juillet 2020

While traveling to France tends to conjure images of luxury hotels and 3-star Michelin restaurants, camping
is becoming one of the most popular ways for international tourists to explore the country. The Pyrénées-
Orientales Department is one of the best places to discover the range of camping options France offers while
visiting such landmarks as the Abbaye Saint-Martin-du-Canigou, hiking across spectacular mountain trails
such as Lac Des Bouillouses, or taking a dip in renowned beaches such as Canet-en-Roussillon, Saint-
Cyprien, Argeles-sur-Mer, and Torreilles.

« Les Pyrénées-Orientales, terre promise du camping en France »  : Alors que les voyages en France
évoquent souvent des images d'hôtels de luxe et de restaurants 3 étoiles Michelin, le camping est en train de
devenir l'un des moyens les plus populaires pour les touristes internationaux d'explorer le pays. Le
département des Pyrénées-Orientales est l'un des meilleurs endroits pour découvrir la gamme d'options de
camping qu'offre la France, tout en visitant des sites tels que l'Abbaye Saint-Martin-du-Canigou, en faisant
des randonnées sur des sentiers de montagne spectaculaires comme le lac des Bouillouses, ou en se
baignant sur des plages réputées comme Canet-en-Roussillon, Saint-Cyprien, Argeles-sur-Mer et Torreilles.
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